

Actualidad Agrícola y Ganadera en **Canarias**

“Los/as agricultores/as y ganaderos/as somos imprescindibles”

EL DÍA.es

UN PLAN SE APOYA EN EL LEGADO DEL VIÑEDO VOLCÁNICO PARA RECUPERAR LA ACTIVIDAD

Este programa gratuito formativo y de empleo del sector vitícola de Fuencaliente promete una experiencia inmersiva basada en el aprendizaje y la mentoría

<https://www.eldia.es/la-palma/2022/07/24/plan-apoya-legado-vinedo-volcanico-69495240.html>

(Contenido exclusivo para suscriptores del periódico)

EL CABILDO DE LA PALMA OBTIENE LOS PRIMEROS FONDOS NEXT GENERATION EU PARA PONER EN MARCHA LA RED DE OFICINAS ACELERA PYMES

Gonzalo Pascual destaca que este programa permitirá impulsar las pymes a través de las nuevas tecnologías en sus negocios. La Consejería de Transformación Digital del Cabildo de La Palma ha recibido la aprobación del programa ‘La Palma Acelera’ por parte del Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital del Gobierno de España, dentro de la convocatoria de ayudas para la creación de la ‘Red de Oficinas Acelera Pymes para Entornos Rurales’, que será financiado a través de los fondos europeos Next Generation EU. Se trata del primer proyecto aprobado por el Cabildo de La Palma con cargo al plan de recuperación puesto en marcha por la Unión Europea para hacer frente a las consecuencias económicas y sociales de la pandemia. El consejero responsable del área, Gonzalo Pascual, destaca la importancia de este programa, que cuenta con una financiación de 512.035,90 euros y permitirá la contratación de 17 personas, a través del que se generarán espacios físicos y virtuales para apoyar a las empresas, en la optimización del funcionamiento de sus negocios; incorporar las nuevas tecnologías a su actividad; mejorar su productividad, y establecer canales óptimos para la guía y asesoramiento de las pequeñas y medianas empresas.

La Oficina Acelera PYME de la Isla Bonita promoverá el ‘E-Commerce’, mediante la presencia ‘online’ de todas aquellas pequeñas y medianas empresas relacionadas con el producto local palmero, uno de los motores básicos de la economía de la Isla Bonita. Su apertura en el entorno digital, pretende mejorar sus canales con los clientes finales, ganar una cuota de mercado, así como realizar un gran porcentaje de las ventas a través de

las plataformas online que se construyan. También contempla la puesta en marcha de una línea de asesoramiento tecnológico por sectores para mejorar su productividad, optimizar sus procesos y fomentar el uso de tecnologías específicas, que les aporte una solución real a sus necesidades concretas. Gonzalo Pascual detalla que en el desarrollo del proyecto trabajarán de forma conjunta el Cabildo, principalmente a través de la Oficina Smart La Palma; la Sociedad de Promoción y Desarrollo Económico de La Palma (Sodepal), y la Asociación para el Desarrollo Rural ADER - La Palma. La Oficina Smart La Palma, dependiente del Servicio de Transformación Digital, aportará la visión más relacionada con la innovación y las nuevas tecnologías; Sodepal, por su parte, permitirá conocer las perspectivas de las PYME palmeras, y ADER podrá aportar su experiencia y conocimiento del medio rural palmero. El consejero ha agradecido el trabajo del servicio para que este proyecto haya obtenido financiación para su desarrollo, y destaca que la Consejería continúa trabajando para potenciar el papel de la sociedad del conocimiento en el modelo económico insular y favorecer que la innovación y la tecnología contribuyan de forma activa al aumento de la competitividad insular y a la creación de puestos de trabajo cualificados. “Ante la crisis propiciada por la pandemia y la erupción volcánica, necesitamos adoptar medidas que representen un revulsivo para hacer que nuestro tejido empresarial, en el medio rural, avance a través de la digitalización para que sea más competitivo y genere actividad económica en el entorno rural”, concluye Gonzalo Pascual.